

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

St. Pölten, am 21. Juli 2005

LH-L-64/071-2005

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Ing. Gratzter betreffend Begrüßung von Schulklassen, welche das Regierungsviertel besuchen, Ltg.-454/A-4/88-2005, wird Folgendes mitgeteilt:

Exkursionen von Schulklassen werden von den Schuldirektoren bzw. Klassenvorständen mit dem Landesschulrat abgesprochen. Diese Exkursionen betreffen regelmäßig das Stadtzentrum von St. Pölten, das Regierungsviertel und den Kulturbezirk. Das Amt der NÖ Landesregierung wird von den geplanten Terminen in Kenntnis gesetzt, reagiert aber nur dann, wenn der geplante Besuchertermin wegen Veranstaltungen im Regierungsviertel nicht möglich ist. Die Führungen selbst werden von Führern des Landesschulrates geleitet. Landtagsabgeordnete sind zu diesen Exkursionen regelmäßig nicht eingeladen.

Abgesehen von diesem Regelfall gibt es auch Exkursionen von Schulklassen, die von mir zu einem Besuch des Regierungsviertels eingeladen werden. An diesen Führungen nehme ich entweder selbst teil oder ich bestimme einen persönlichen Vertreter.

Mit besten Grüßen

Dr. Pröll eh.